
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
Tegucigalpa, M.D.C., 27 de julio de 2023  

 

Distrito Central es sede de la Expo Horeca para impulsar el turismo en la capital 
 

El Municipio de Distrito Central se convirtió en la sede de la Expo Horeca para promover 

y fortalecer el turismo en la Ciudad de Buen Corazón. 

 

Este evento internacional busca conectar y fortalecer el turismo en las ciudades, que 

reúne a los negocios del rubro hotelero, restaurantes y cafés.  

 

La jornada se realizó en el Hotel Honduras Maya, donde participaron autoridades del 

gobierno, municipales, de organizaciones y empresas privadas dedicadas a incentivar el 

turismo. 

 

También se realizaron foros y paneles sobre la importancia de dinamizar la economía de 

los países mediante esta vía, identificando retos y oportunidades, donde se contó con la 

participación de extranjeros que expusieron sus experiencias como la española Eva 

Balllarín. 

 

El gerente de Turismo de la comuna capitalina, Javier Portillo, expresó que la Alcaldía está 

comprometida y le apuesta al turismo de negocios y convenciones.  

 

¨Desde la AMDC estamos dispuestos a seguir apoyando todo el sector turismo, todos los 

eventos que puedan venir, son bien recibido en el Distrito Central¨, afirmó Portillo. 

 

Añadió que este tipo de actividades dinamizan la economía de la ciudad y es muy 

importante conocer las experiencias de los invitados internacionales.  

 

¨Cómo Alcaldía le apostamos a llevar a Tegucigalpa a ser un epicentro de turismo de 

negocios y convenciones, asimismo, que quienes nos visitan puedan disfrutar de nuestra 

linda ciudad¨, indicó. 

 

Los productos que se ofrecieron al público fueron los siguientes: diferentes cafés 

hondureños, vinos, artículos, alimentos perecederos y no perecederos, entre otros. 

 

Esta es la primera vez que se realiza la Expo Horeca en un país de Centroamérica y el 

Distrito Central fue el pionero. 

 

¨Estos eventos dejan una derrama económica sumamente importante a la ciudad y es 

importante porque debe existir una sinergia entre la empresa privado y el sector público 

para que volvamos a Tegucigalpa en un destino turístico¨, afirmó 


